



WINTER KOREA POPULAR+ASAN SANTORINI

HIGHLIGHTS :

Daedunsan Provincial Park (Inc:Cable Car), Jaman Painting Wall, Jeonju Hanok Village (Inc: Wedding Ceremony), Asan Oe Am Folk Village, Asan Rail Bike, Asan Santorini Village, Asan First Village Outlet, Gwangmyeong Cave, Gyeongbok Palace, Kimchi School, Lotte World Tower (Observatory Deck), Myeongdong, Seoul 1 day Free Program

HARI 01 : JAKARTA - SEOUL

Berangkat ke Korea menggunakan Asiana Airlines. Tiba di Seoul, Korea keesokan harinya.

HARI 02 : INCHEON - JEONJU (MS/MM)

Tiba di Incheon International Airport, langsung di ajak ke JEONJU untuk mengunjungi DAEDUNSAN PROVINCIAL PARK yang merupakan gunung yang di dominasi oleh bebatuan, anda juga berkesempatan untuk menggunakan cable car untuk merasakan berjalan di atas jembatan gantung Geumgang Gureumdari. Dari sana akan melanjutkan perjalanan mengunjungi JAMAN PAINTING WALL disini anda melihat lukisan warni warni pada bangunan dan dinding di sepanjang jalan serta JEONJU HANOK VILLAGE di sini anda juga dapat melihat adat Wedding Ceremony orang Korea yang menambah uniknya tempat ini (jika peserta lebih dari 20 orang, jika dibawah 20 orang akan diganti dengan menggunakan hanbok di Jeonju) dan bermalam di Jeonju.

HARI 03 : JEONJU - ASAN - GYEONGGI (MP/MS/MM)

Pagi hari langsung diajak menuju ASAN untuk city tour mengunjungi ASAN OE AM FOLK VILLAGE, ASAN RAIL BIKE, serta ASAN SANTORINI VILLAGE di koreapun anda dapat menemukan tempat yang suasanaanya mirip dengan Santorini. Sore hari tidak lupa anda akan diajak berbelanja di ASAN FIRST VILLAGE OUTLET disini anda dapat mencoba berbagai jenis makanan local dan berbagai jenis restoran dan toko. Malam hari menuju ke Seoul untuk bermalam.

HARI 04 : GYEONGGI - GWANGMYEONG CAVE - SEOUL (MP/MS)

City Tour di Kota Seoul anda akan GWANGMYEONG CAVE yang merupakan satu satunya gua yang dapat anda temukan di kota metropolitan dan memiliki sejarah pada masa penjajahan jepang zaman dahulu. Dari sana anda akan mengunjungi/melewati GYEONGBOK PALACE, NATIONAL FOLK MUSEUM serta BLUE HOUSE. Sore hari anda akan diajak berbelanja di DONGDAEMUN SHOP.

HARI 05 : SEOUL CITY TOUR (MP/MS)

Setelah Makan Pagi, anda diajak mengunjungi/berbelanja di GINSENG OUTLET, COSMETIC SHOP serta DUTY FREE SHOP. Sore hari kembali ke Seoul dan diajak menuju ke KIMCHI SCHOOL dimana Anda dapat mencoba membuat Kimchi yang merupakan makanan khas Korea dan kemudian memakai Hanbok, pakaian tradisional Korea serta diajak LOTTE WORLD TOWER, gedung pencakar langit tertinggi terbaru di Korea dan dunia (555 meter). Disini anda diajak naik hingga ke lantai atas (Observatory Deck), dimana anda bisa melihat pemandangan Kota Seoul, dan juga terdapat Glass Bottom Floor. Sore hari anda akan diajak mengunjungi MYEONGDONG.

HARI 06 : SEOUL FREE PROGRAM (MP)

Hari ini anda berkesempatan untuk mengexplore kota Seoul karena anda akan FREE PROGRAM (Tanpa Transport & Guide).

HARI 07 : SEOUL - JAKARTA (MP)

Setelah makan pagi anda akan diajak mengunjungi RED PINE TREE SHOP. Dari sana menuju ke GROCERY SHOP untuk berbelanja oleh-oleh khas Korea. Setelah makan siang anda akan menuju Airport untuk perjalanan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasi bersama KIA Tour & Travel.

HARGA TOUR : dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 20 peserta

Dep Date	Adt Twn	CHD			Sgl Sup	Apt Tax Fuel	E-Group Visa*
		Twn	Ex-Bed	No-Bed			
22, 23 Nov 7, 13 Dec 17, 24 Jan 14, 21 Feb	IDR 17.480	IDR 16.980	IDR 16.980	IDR 15.980	IDR 5.000	INCLD	IDR 600

Note:

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.

(* E-Group Visa Korea (Jika dianggap tidak memenuhi syarat maka diarahkan pembuatan visa individual dengan harga 1,1 Jt)

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Asiana Airlines / Korean Airlines economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 3 & Resort
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 20 Dewasa.

Harga Belum Termasuk:

Pengeluaran pribadi, Tipping Guide, Supir dan Tour Leader (IDR 650.000 ditagih saat pelunasan) & PPN 1%

Update 19Sep23/GR

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

http://kiatravel.online

